



Presseinformation

Generalversammlung der Korber Bank eG stimmt nahezu einstimmig für die Fusion mit der Volksbank Stuttgart eG

(Korb, 24. April 2015): Für einen Zusammenschluss der Korber Bank eG mit der Volksbank Stuttgart eG gibt es viele gute Gründe. Das sahen auch die Mitglieder der Korber Bank eG so: mit einer Quote von 98,35 Prozent stimmte die Generalversammlung am vergangenen Freitag nahezu einstimmig für die Fusion. Nun liegt es an der Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG, am 27. April ebenfalls den Weg für die genossenschaftliche Bankenfusion am Korber Kopf frei zu machen.

Der Vorstand der Korber Bank eG hatte in Übereinstimmung mit deren Aufsichtsrat bereits Ende 2014 Gespräche mit dem Vorstand der Volksbank Stuttgart eG aufgenommen. Durch eine Bündelung der Kräfte soll die Präsenz einer starken genossenschaftlichen Bank der Gemeinde Korb dauerhaft sichergestellt werden.

"Ex unitate vires – Einigkeit macht stark", zitierte Hans R. Zeisl eine alte lateinische Weisheit, die zugleich auch als Fusionsmotto gelten dürfte. In Zeiten schwieriger Rahmenbedingungen, wie beispielsweise der historischen Niedrigzinsphase, einem verändertem Nutzer- und Konsumentenverhalten sowie einer überbordenden Bankenregulierung, gelte es, die genossenschaftlichen Kräfte zu bündeln und vereint den Herausforderungen zu begegnen.

Dies sahen nicht nur Vorstand und Aufsichtsrat der Korber Bank eG, sondern auch deren Mitglieder so: mit 98,35 Prozent fiel das Votum nahezu einstimmig aus. "Es ist weitaus mehr als eine reine Vernunftehe, man könnte es durchaus als Liebesheirat bezeichnen", kommentierten die Vorstände der Korber Bank eG, Norbert Wirth und Ulrich Failenschmid, das überwältigende Ergebnis der Abstimmung. Immerhin ginge die Korber Bank eG in der kerngesunden und zugleich größten Volksbank Baden-Württembergs auf, welche sowohl über ein flächendeckendes Filialnetz, als auch über ein umfangreiches Online-Angebot verfüge. Am Markt gut positioniert und mit soliden Bilanzstrukturen versehen, stünde mit dem Bankier-Konzept der Volksbank Stuttgart eG auch den Mitgliedern als Miteigentümer der Bank ein überaus attraktives Mitgliederprogramm zur Verfügung.

In Korb soll der traditionelle Standort der Korber Bank eG beibehalten werden, die Volksbank Stuttgart eG wird ihren bisherigen Filialstandort in die ehemalige Korber Bank eG verlegen; alle Mitarbeiter behalten dabei ihren Arbeitsplatz. "Ein klares Bekenntnis zur Region und zur Präsenz vor Ort", wie die Vorstände beider Banken übereinstimmend erklären.

Seit Gründung der Gewerbebank Waiblingen am 4. März 1865 als Nukleus des heutigen Instituts ist es für die Volksbank Stuttgart eG im 150. Jahr ihres Bestehens bereits die 38. Fusion. "Wenn die Region wächst, müssen wir mitwachsen" lautet denn auch die logische Erklärung von Hans R. Zeisl. "Stillstand ist Rückschritt – und den können und wollen wir uns nicht erlauben".

Seit über 100 Jahren die Bank der Korber: Kurzportrait der Korber Bank eG

1913 von 73 Korber Bürgern ursprünglich als Darlehenskassenverein Korb-Steinreinach gegründet, kann die Korber Bank auf eine über 100-jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken. Mit rund 3.600 Kunden, davon mehr als 2.000 Mitglieder, stellt die Genossenschaftsbank eine Bilanzsumme von 68,0 Mio. Euro dar. Gemeinsam mit der Volksbank Stuttgart eG ist die Korber Bank eG Gründungsmitglied der 2009 entstandenen Bürgerstiftung Korb. Darüber hinaus ist das Institut eine der ersten Korber Kelly-Inseln, eine Anlaufstelle, die Kindern und Jugendlichen mit Rat und Tat zur Seite steht.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von annähernd 5,2 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft "Bankiers" nennt. Mit nahezu 145.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG

Börsenstraße 3 70174 Stuttgart

www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher

Pressesprecher

Telefon 0711 181 1355 Telefax 0711 181 4534 Mobil 0173 563 7101

E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de